

# 下迫福祉会だより

2024年(令和6年)  
11月2日発行

## 五月度サロン(防犯教室)

五月十八日(土)の美化作業の後、防犯教室が南比都佐駐在所の駐在員さんの指導のもと下迫ふれあいホールにて行われました。お年寄りを狙った巧妙な詐欺が多く発生していることや高齢者が狙われやすい原因をわかりやすく教えていただきました。



## 六月度サロン(談話会)

六月二十日(木)に八十歳以上の高齢者を対象に談話会が下迫ふれあいホールで開催されました。

高齢者の食事は特にたんぱく質を多く摂取することが大切です。



日野町地域包括支援センターの管理栄養士から健康寿命を延ばすための食事についてご指導いただきました。

## 七月度サロン(下迫納涼祭)

なんと七年ぶりに下迫納涼祭が七月二十一日(日)に行われました。

見事なインドの太鼓と笛の演奏です!



区民の方の余興や、寿司やかき氷、焼き鳥、焼きそば等の屋台もあり大盛況でした。

## 八月度サロン(地藏盆)

八月十八日(日)は子どもたちと一緒に少し早めの地藏盆を行いました。



## 九月度サロン(野神祭)

九月八日(日)に迫神社で野神祭が行われ、今年の収穫を控えた豊作を祈願しました。



## 下迫データ

☆戸数	45戸
☆人口	
男性	74名
女性	91名
合計	165名



## (みんなで健康体操)

小学校の夏休みに子どもたちから高齢者の方まで多くの方々が元気にラジオ体操に参加しました。短時間の集まりですが世代を超えた貴重なふれあいの時間がここにありました。



## ★しもはさまニュース★

### はさまメンマの生産

放置竹林を減らし、竹を有効活用しようとする竹林所有者が組織を立ち上げ「メンマ」作りを始めました。地元のスーパで販売したところ、限定百二十食が二週間足らずで完売しました。



この模様はびわ湖放送で取り上げられました。



「穂先」「濃いめ」「薄め」の3種類があります。

やったせ! 下迫の結束力のたまもの!

第65回南比都佐町民運動会 速報

**優勝!!**

**下迫**

優勝旗を取り返しました!

ボール遊びし、幸福発見支

300歳五入れ